

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

1.—M. Rivard, président de la "Dominion Quarry Co." se présente devant la Commission, à la demande des Surintendants des Parcs, et, ces derniers ayant informé la dite Commission que cette compagnie ne fournit pas la pierre concassée et le gravier en quantité suffisante pour les besoins du département, M. Rivard déclare que la "Dominion Quarry Co." a dû, vu la saison avancée, suspendre l'exploitation de sa carrière et ne peut, par conséquent, continuer à remplir les commandes que lui fait le département, et qu'elle se désiste du contrat qu'elle a obtenu à ce sujet.

Il est, en conséquence,

Résolu: Que les Surintendants des Parcs soient autorisés à acheter ailleurs la pierre concassée et le gravier dont ils ont besoin, au même prix que celui payé à la "Dominion Quarry Co."

2.—Soumise et lue une lettre de M. W.-J. Clarke demandant que son privilège de vendre des bibelots, souvenirs, etc., au parc Mont-Royal, lui soit renouvelé pour deux ans.

M. L.-G.-A. Cressé, avocat, se présente devant la Commission et appuie cette demande;

Après discussion, il est

Résolu: Que, vu que M. Clarke est locataire de la Cité depuis 20 ans, et qu'il a toujours tenu son commerce à la satisfaction de la Commission, son privilège lui soit renouvelé pour deux ans, à compter du 1er janvier 1910, aux mêmes conditions que le dernier contrat, sauf quant au loyer, lequel est fixé à \$1,900, pour les deux années, et sujet à toutes les restrictions du bail antérieur; M. Clarke devant accepter les présentes conditions avant que soit présenté au Conseil le rapport qui sera fait à ce sujet.

3.—Soumise et lue une lettre de MM. Lynch & Sharpe, entrepreneurs, demandant que leur soit remboursé un montant de \$50, sur le dépôt de \$75 fait par eux le 19 mars 1909 en rapport avec le dépôt de matériaux de construction sur le square Dufferin, la balance dudit dépôt, savoir \$25, devant être retenue par la Cité pour l'exécution des réparations nécessaires aux allées dudit square.

Soumis aussi un rapport du Surintendant des parcs et squares recommandant que ledit montant de \$25 soit retenu pour les fins ci-dessus mentionnées, ces travaux de réparation ne devant être exécutés que le printemps prochain, vu que la saison est présentement trop avancée pour qu'on y procède.

En vue de ce rapport, il est

Résolu: Que ledit dépôt de \$75 soit remis auxdits MM. Lynch & Sharpe sur réception d'un chèque accepté de \$25 devant couvrir le coût des réparations nécessaires au square.

4.—M. l'échevin Leclaire demande qu'autorisation soit donnée d'établir un patinoir sur le bassin de la ferme Fletcher.

La question de l'établissement d'un patinoir sur l'étang des enfants, au parc La Fontaine, étant aussi prise en considération, il est

Résolu: Que les Surintendants des parcs et squares et du Parc Mont-Royal soient autorisés à établir lesdits patinoirs, pourvu que, après avoir consulté un expert en travaux de ciment, ils déclarent dans un rapport que les étangs en question ne seront pas détériorés par l'existence de ces patinoirs.

5.—Soumise une requête de certains fils de contribuables demandant qu'un patinoir soit établi sur le Champ-de-Mars, comme les années dernières et une lettre de M. l'échevin L.-A. Lapointe appuyant cette demande.

Résolu: Qu'il soit fait droit à cette demande.

M. l'échevin Stearns quitte son siège pour aller assister à une séance de la Commission de Police

6.—Il est aussi, à la demande de M. l'échevin Lavallée et du Président,

Résolu: De permettre l'établissement, sur la piste du parc La Fontaine, de trois patinoirs dont un à partir de la rue Roy, sur une distance de 125 pieds environ en gagnant le nord, un autre en face de la rue Brebeuf et le dernier, près de la rue Marquette.

7.—M. l'échevin Turner se présente de nouveau devant la Commission et recommande l'achat de certain terrain pour l'établissement d'un parc public dans le quartier Saint-Gabriel,

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Mr. Rivard, chairman of the Dominion Quarry Co. appeared before the Committee, at the request of the Parks superintendents, and, the latter having informed the Committee that the said Company does not supply the broken stone and gravel in sufficient quantity for the requirements of the department, Mr. Rivard stated that the Dominion Quarry Co. was obliged, on account of the advanced season, to suspend the operation of their quarry and could not, therefore, continue to carry out the orders given by the department and that they desist from the contract obtained in this connection.

It was accordingly

Resolved: That the superintendents of Parks be authorized to purchase elsewhere the broken stone and gravel they need, at the same price as paid to the Dominion Quarry Co.

2.—Submitted and read a letter from Mr. W. J. Clarke asking that his privilege to sell knick-knacks, souvenirs, etc., on Mount-Royal park, be renewed for two years.

Mr. L. G. A. Cressé, advocate, appeared before the Committee in support of said request;

After discussion, it was

Resolved: In view of the fact that Mr. Clarke has been a tenant of the City for 20 years and that he has always done his trading to the satisfaction of the Committee, that his privilege be renewed for two years, from the 1st of January 1910, on the same conditions as the last contract except with regard to the rent, which is fixed at \$1,900 for the two years, and subject to all the restrictions of the previous lease; Mr. Clarke to accept the present conditions before the report in this connection is made to the Council.

3.—Submitted and read a letter from Messrs Lynch and Sharpe, contractors, asking that they be refunded a sum of \$50 from the deposit of \$75 they made on the 19th of March 1909 in connection with the laying of building materials on Dufferin square, the balance of said deposit to wit \$25, to be retained by the City to guarantee the necessary repairs to the alleys of said square.

Submitted also a report from the superintendent of Parks and Squares recommending that the said sum of \$25 be retained for the above mentioned purposes, as the said repairs are to be made only next spring, as the season is now too advanced to proceed with said work;

In view of said report, it was

Resolved: That the said deposit of \$75 be refunded to Messrs Lynch & Sharpe on reception of an accepted cheque of \$25 to cover the cost of the necessary repairs to the square.

4.—Ald. Leclaire asked that authority be given to open a skating rink on the basin of Fletcher's field.

The question of opening a skating rink on the children's pond, on La Fontaine park, being also considered, it was

Resolved: That the superintendents of Parks and Squares and of Mount-Royal park be authorized to establish said skating rinks, provided that, after having consulted with an expert in cement work, they state in a report that the said ponds shall not be deteriorated by the establishment of said rinks.

5.—Submitted petition from certain sons of ratepayers, asking that a skating rink be opened on the Champ-de-Mars, as in past years and a letter from Ald. L. A. Lapointe in support of said request.

Resolved: That the said request be granted.

Ald. Stearns left his seat to go and attend a meeting of the Police Committee.

6.—It was also, at the request of Ald. Lavallée and of the chairman,

Resolved: To allow the opening of three skating rinks on the track of La Fontaine park, one from Roy street to a distance 125 feet about, Northwards, another opposite Brebeuf street and the last one, near Marquette street.

7.—Ald. Turner appeared again before the Committee and recommended the purchasing of a certain piece of land for the establishment of a public park in St. Gabriel ward.